



受け継いだ はちまき結び ラストラン

～ 心をつなげば 一人ひとりの力が 大きな軌跡になる ～

明日はいよいよ、中学生生活“最後”の運動会です。3年間の思い出と成長の集大成として、そして仲間と過ごす“最後の運動会”として、特別な一日になることでしょう。

みなさんは、それぞれがクラスの大切な一員 (piece) です。どの競技も、一人では成り立ちません。声をかけ、全力を出し、支え合うことで、クラスという一つのチームができます。4色の織りなした応援や協力のなかには、勝ち負けを超えた平和 (peace) な空気が生まれます。競いながらも、お互いを認め合える雰囲気は、運動会の魅力の一つかもしれません。

明日、みなさんが残す足跡は、必ず何かの軌跡になります。それは、たとえ結果に残らなくても、ここまでの過程を含めて心に深く刻まれる“本気の軌跡”です。もしかすると、緊張や不安、悔しい場面もあるかもしれません。

でも、どんな場面でも忘れないでください。みなさんの心は、まるでWi-Fiのようにつながっています。それぞれに頑張っている仲間、その応援や思いは、届くことでしょう。

最後の運動会は、「ただのイベント」ではありません。一人ひとりの本気が重なり、応援が響くことで、気持ちが伝わる、一日限りの奇跡の舞台です。

みんなで創り出すその時間が、きっと忘れられない瞬間となります。どうか、自分にできることを見つけて、楽しんでください。本気でやり切ることで、その気持ちは、心に残ります。そして、全力で取り組んだその経験は、未来への力となり、これから迎える進路選択につながるでしょう。応援しています♪

《保護者の皆様へ》

先週9日(金)の6時間目に、体育館にて修学旅行説明会を行いました。ご多用の中、ご参加いただきありがとうございます。欠席された場合には、お子さまを通じて資料はお渡ししております。ご確認ください。よろしく申し上げます。



湯中の証 “生徒証明書” お渡ししました

～ 受検(験)におくても 大切なアイテム ～

4月18日(金)、生徒証明書の写真撮影が行われました。今年度は、移動車両ではなく、2階の会議室が撮影会場となりました。予備日に撮影した人たちも含めて、届いた個人写真は、ゴールデンウィーク前に、台紙に貼付後ラミネートをして、お渡ししました。

今後、進路選択をする上で、みなさんを支えてくれる“パスポート”のような存在です。受検(験)を安心して乗り切るためにも、決めた場所に入れ、大切に扱ってください。

校舎内に 新たなスポットが 誕生です!!

～ 階段の 壁や廊下で 開催中 ～



5月2日(金)、授業が終わり職員室に戻ろうとした時、ある場所に目が留まりました。そこは、職員室近くの廊下です。照明をスポットライトのように上手に利用した、素敵な空間ができあがりました。支援級の個展(華道)の開催です。

張り紙によると、校庭に咲く季節の花を摘んで生けたそうです。そこを通る人たちは、「すごい」「何だろう?」とつぶやき、立ち止まり見入っていました。黄色の壁が生け花を際立たせています。3階につながる階段の壁などには、すでに俳句や書道が展示中。

生けてある花を眺めて、ふと疑問に思うことがありました。それは、「この花は校庭のどこに咲いているの?」「花の名まえは何か?」ということです。個展から、興味がわいてきました。きっかけは、ふとした瞬間に見つかるものですね。同じ花を使っても、生ける人によって、味わいや趣は異なります。彩りと癒しを与える新たな場所が誕生しました。

掲示板 学校説明会・オープンスクール情報 5月13日現在

社会情勢等により、日程・内容に変更の可能性があります。

◇e スポーツ学院 (東京都中央区)

《オープンスクール》 ※体験授業や施設見学あり。

日程: 5/25(日)他

《申し込み》 ホームページより(要予約)

※詳細は、別紙・ホームページにてご確認ください。

◇日野工業高等学園 (東京都日野市)

《ものづくり体験説明会》 ※他イベントあり

日程: 7/21(月・祝)他

《申し込み》 希望の場合は中学校へ問い合わせ

※詳細は、裏面・ホームページにてご確認ください。